

2011.8.5

特別番組「不適切な放送のお詫びとご報告」の放送
「ぴーかんテレビ」の放送休止について

東海テレビ放送株式会社

8月4日放送の「ぴーかんテレビ」内での不適切な放送について、岩手県、福島県の皆様をはじめ多くの方々にご迷惑をお掛けしました。また、視聴者の皆様に大変不快な思いをさせてしまいました事を深くお詫び申し上げます。

今回の事で、視聴者の皆様、ならびに関係者の皆様方の信頼を裏切る形となったことを重く受け止めています。今後、二度と同じ過ちを繰り返さないよう、対策本部（本部長：浅野碩也社長）を立ち上げ、番組づくりの管理体制の見直しとコンプライアンス意識の徹底を図り、失った信頼の回復に努めてまいります。

本日ニュースを短縮し、18:37～19:00まで、何故このような事が起こったのか、これまでの経緯と事実関係をご報告させていただくため、下記の特別番組を放送致します。番組冒頭において、弊社社長・浅野碩也がお詫び申し上げます。また、後日改めて検証番組を放送する予定です。

尚、「ぴーかんテレビ」（毎週月～金 9:55～）につきましては、管理体制が整うまで、当分の間放送を休止させていただきます。

記

番組名：「不適切な放送のお詫びとご報告」

放送日時：2011年8月5日（金） 18:37～19:00

以上